

InternationalMedia

RABU 30 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO/SETKAB.GO.ID

PERTEMUAN PRESIDEN DENGAN KEPALA BADAN OTORITA IKN

Kepala Badan Otorita IKN (Ibu Kota Nusantara) Bambang Susantono bersama Wakilnya, Dhony Rahajoe, saat bertemu Presiden Joko Widodo di Istana Merdeka, Jakarta, Selasa (29/3). Kepala Badan Otorita IKN Bambang Susantono mengatakan ada tiga aspek yang harus dipenuhi pemerintah dalam mempersiapkan pembangunan IKN, yaitu aspek perencanaan, pelaksanaan, hingga regulasi.

Anggaran Gorden Rumah DPR Rp48,7 Miliar, Lebih Bermanfaat Bila Dibelikan Minyak Goreng

Habiskan anggaran Rp48,7 miliar untuk gorden rumah dinas anggota DPR dinilai tidak pantas. Lebih baik uang itu dibelikan minyak goreng untuk operasi pasar murah minyak goreng.

JAKARTA (IM) - Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) kembali membuat heboh. Para wakil rakyat itu mengusulkan Rp 48,7

miliar untuk penggantian gorden rumah dinas anggota dewan yang berada di kawasan Kalibata, Jakarta Selatan.

Usulan anggaran tersebut tercatat di situs LPSE DPR, seperti dikutip CNBC Indonesia, Senin (28/3), dengan kode tender 732087 yang dinamai Penggantian Gordyn dan Blind DPR RI Kalibata. Anggaran ini diusulkan sejak 8 Maret lalu.

Sekretaris Fraksi Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Ahmad Baidowi, mengusulkan pengadaan gorden untuk rumah jabatan anggota DPR itu ditunda. Pembelian gorden untuk 505

rumah jabatan anggota DPR dianggarkan Rp48,7 miliar, dengan nilai satu set gorden setiap rumah sekitar Rp 80 juta tanpa pajak atau Rp 90 juta jika dihitung pajak.

Menurut Baidowi, dana sebesar itu sebaiknya dialokasikan untuk membeli barang-barang yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat, misalnya minyak goreng.

"Misalkan (anggaran gorden) Rp 90 juta dialokasikan kepada anggota DPR untuk membeli

minyak goreng murah untuk masyarakat, itu kan lebih bermanfaat pada hari ini menjelang Ramadhan karena kita tahu harga minyak goreng masih tinggi sekali," kata Baidowi.

Anggota Komisi VI DPR itu menilai, pengadaan gorden tersebut tidak diperlukan karena gorden yang lama masih bisa dipakai. Baidowi mengatakan, gorden yang ada masih bisa berfungsi untuk

Bersambung ke hal 11

Tiket Konser Justin Bieber Sudah Dijual Meski Belum Kantongi Izin Pemprov DKI

JAKARTA (IM) - Tiket konser Justin Bieber sudah dijual secara presale mulai Selasa (29/3). Padahal, konser yang rencananya digelar di Stadion Madya Gelora Bung Karno pada 3 November 2022 mendatang, belum mengantongi izin dari Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

Menurut Kepala Seksi Pengawasan dan Pengendalian Disparekraf DKI Jakarta Iffan, hingga Selasa (29/3) pihaknya belum menerima permohonan izin penyelenggaraan konser dari pihak promotor.

"Sampai sejauh ini sih perizinannya belum ya dimasukkan ke kami," kata Iffan, Selasa (29/3). Sebab itu, Pemprov DKI

pun belum bisa memberikan lampu hijau pada gelaran konser bertajuk "Justice World Tour" itu. Iffan mengatakan, izin konser biasanya diajukan penyelenggara 3 bulan sebelum jadwal konser.

Meski demikian, Iffan tidak memperlakukan langkah promotor konser Justin Bieber yang sudah melakukan penjualan tiket secara presale.

"Mereka mungkin melakukan istilahnya presale untuk penjualan tiketnya menangkap apakah animo masyarakat untuk menonton Justin Bieber sesuai yang mereka inginkan atau enggak," ujarnya. Sebagai informasi, Pemprov

Bersambung ke hal 11

Elektabilitas Prabowo Subianto Dipepet Anies Baswedan dan Ganjar Pranowo

JAKARTA (IM) - Sosok Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto masih berada di puncak daftar tokoh nasional yang paling banyak dipilih publik

menjelang kontestasi pemilihan presiden (Pilpres) 2024.

Namun elektabilitas Prabowo mulai dipepet Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan yang

berada di posisi kedua. Demikian hasil survei yang dilakukan Media Survei Nasional (Median).

Bersambung ke hal 11

Kepala Otorita Diminta Hati-hati Bicara Urun Dana untuk Pembangunan IKN

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi II DPR dari Fraksi Partai Amanat Nasional (PAN), Guspardy Gaus mengkritik pernyataan Kepala Otorita Bambang

Susantono soal crowdfunding atau urun dana dari masyarakat sebagai alternatif pembiayaan pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

Pernyataan itu semestinya tidak dikeluarkan oleh Bambang. Menurut Guspardy, Bambang seharusnya

Bersambung ke hal 11

Bertambah 3.985 Kasus Covid-19, Tertinggi di Jabar 928 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali memperbarui data penyebaran Covid-19 di Indonesia. Pada hari ini, Selasa (29/3) hingga pukul 12.00 WIB tercatat penambahan sebanyak 3.895 orang terkonfirmasi positif Covid-19.

Dengan penambahan tersebut, secara total kasus terkonfirmasi positif Covid-19 yang pernah tercatat di Indonesia menjadi 6.005.646 dari hari sebelumnya sebanyak 6.001.751 orang.

Penyebaran kasus Covid-19 dalam 24 jam terakhir ini tertinggi di wilayah Provinsi Jawa Barat (Jabar), yaitu sebanyak 928 kasus. Kemudian disusul Provinsi DKI Jakarta

sebanyak 742 kasus. Temuan jumlah kasus aktif tersebut berdasarkan pemeriksaan sebanyak 158.102 specimen yang dilakukan selama sehari kebelakang. Pemeriksaan tersebut dilakukan menggunakan berbagai metode, yakni Real Time Polymerase Chain Reaction (PCR) sebanyak 41.518 spesimen, Tes Cepat Molekul sebanyak 362 spesimen dan Antigen sebanyak 116.222 spesimen. Provinsi Banten 363 kasus, Jawa Tengah sebanyak 329 kasus, dan Jawa Timur sebanyak 307 kasus.

Selain itu, pada Selasa (29/3) terdapat 10.092 orang

Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

DAMPAK KENAIKAN HARGA MINYAK DUNIA

Dirut Pertamina Nicke Widyawati bersiap mengikuti rapat dengar pendapat dengan Komisi VII DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (29/3). Rapat tersebut membahas dampak kenaikan harga minyak mentah dunia terhadap harga dan penyaluran BBM di dalam negeri.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang yang selalu bersumbangsih akan senantiasa diliputi sukacita. Orang yang selalu bersyukur akan senantiasa dilimpahi berkah.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehabis
Desain Masker terdaftar

ASALTAU!

Ketipu Beli Ganja Isinya Seledri, Tukang Ojek Melapor ke Polisi

SEORANG pria yang mengaku sebagai tukang ojek di Palembang, Sumatera Selatan (Sumsel) melapor ke polisi. Dalam laporannya ia mengaku tertipu saat beli paket narkoba jenis ganja.

Video berdurasi 30 detik yang viral di media sosial memperlihatkan saat pria tersebut mengenakan jaket hijau lumut dan celana training, mendatangi kantor polisi untuk melaporkan seorang pengedar ganja yang menipunya.

Kepada polisi ia mengaku membeli paket ganja seharga Rp50 ribu di kawasan 7 Ulu, Palembang. Tapi setelah dicek, barang yang terbungkus lembaran koran itu ternyata daun seledri.

"Aku beli (ganja) Rp50 ribu. Kami ini ngojek pak," kata pria dalam video itu.

Bersambung ke hal 11

Pesawat Tabrak Supermarket, 2 Orang Meninggal dan 3 Terluka

SEBUAH pesawat ringan jatuh kemudian menghantam supermarket yang menjual minuman anggur Aurrera di Colonia Azteca, Temixco, Senin (28/3) sekitar pukul 13:00 waktu setempat. Akibat insiden tersebut dua orang meninggal dunia.

Sejumlah foto kejadian itu menunjukkan seorang yang selamat dengan darah mengalir dari kulit kepalanya dan pesawat itu mendarat di lautan kotak carboard.

Tiga orang dilaporkan terluka akibat tabrakan tersebut. Menurut Gubernur Cuauhtémoc Blanco, mereka sedang dirawat oleh layanan darurat.

Dalam gambar yang diambil dari tempat kejadian, pesawat itu hancur menjadi beberapa bagian dengan ujung di sisinya setengah keluar dari gedung sementara sisanya hancur berkeping-keping di dalam.

"Foto-foto pertama interior Bodega Aurrera beredar setelah kecelakaan pesawat. 2 orang tewas, dan setidaknya 3 terluka," tulis situs media Meksiko Diario de Morelos yang berbagi beberapa gambar di Twitter.

Tragedi itu terjadi hanya seminggu setelah sebuah pesawat yang membawa 132 penumpang

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.435,00	14.260,00
SGD	10.768,00	10.458,00
AUD	10.888,00	10.668,00
EUR	15.989,00	15.759,00
HKD	1.882,00	1.797,00
GBP	19.056,00	18.761,00

Selasa 29 Maret 2022 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>